

ABSTRAK

Raka Aditya Y.A: Pengaruh *Deffered Tax Liabilities-Net* dan *Post-employment Benefits Obligation* terhadap *Total Non Current Liabilities* pada PT. Chandra Asri Petrochemical Tbk. periode 2010-2019.

Hutang merupakan liabilitas atau kewajiban perusahaan baik yang sudah atau belum terpenuhi, dimana dana hutang pada perusahaan termasuk kedalam modal perusahaan dalam kelangsungan perusahaan tersebut. *Deffered Tax Liabilities-Net* dan *Post-employment Benefits Obligation* yang besar akan terjadi *Total Non Current Liabilities* yang meningkat. Terdapat masalah ketika *Deffered Tax Liabilities-Net* dan *Post-employment Benefits Obligation* yang ditimbulkan besar tetapi *Total Non Current Liabilities* yang timbul justru kecil ataupun sebaliknya, seperti pada permasalahan dalam penelitian ini pada PT. Chandra Asri petrochemical Tbk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besar pengaruh *Deffered Tax Liabilities-Net* secara parsial terhadap *Total Non Current Liabilities* pada PT. Chandra Asri Petrochemical Tbk, pengaruh *Post-employment Benefits Obligation* secara parsial terhadap *Total Non Current Liabilities* pada PT. Chandra Asri Petrochemical Tbk, dan pengaruh *Deffered Tax Liabilities-Net* dan *Post-employment Benefits Obligation* secara simultan terhadap *Total Non Current Liabilities* pada PT. Chandra Asri Petrochemical Tbk.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini sebagaimana diuraikan bahwa semakin tinggi *Deffered Tax Liabilities-Net* dan *Post-employment Benefits Obligation*, maka semakin tinggi pula *Total Non Current Liabilities* yang dihasilkan.

Metode dalam penelitian ini yaitu digunakan metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan guna penelitian ini yaitu data sekunder yang merupakan laporan keuangan PT. Chandra Asri Petrochemical Tbk periode 2010-2019 yang bersumber pada *website* resmi.

Berdasarkan hasil pada penelitian ini diperoleh kesimpulan bahwa : *Deffered Tax Liabilities-Net* dan *Post Employment Benefits Obligation* secara simultan berpengaruh tidak signifikan terhadap *Total Non Current Liabilities*. Pada koefisien determinasi menunjukkan bahwa *Deffered Tax Liabilities-Net* dan *Post Employment Benefits Obligation* dapat mempengaruhi *Total Non Current Liabilities* sebesar 51,014 % di PT. Chandra Asri Petrochemical. Tbk Periode 2010-2019.

Kata Kunci : *Deffered Tax Liabilities-Net, Post Employment Benefits Obligation, Total Non Current Liabilities.*